

Fecha: 07-02-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Reactivan plan de alfabetización "Contigo Aprendo"

Pág. : 7
 Cm2: 301,0
 VPE: \$ 393.393

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Reactivan plan de alfabetización “Contigo Aprendo”

» La iniciativa está dirigida a personas mayores de 15 años que deseen aprender a leer, escribir o completar su educación básica.

El ministerio de Educación reactivó en la Región de Magallanes el Plan Nacional de Alfabetización “Contigo Aprendo”, una iniciativa que busca entregar herramientas fundamentales a personas mayores de 15 años -chilenos o extranjeros- que no saben leer ni escribir, que desean retomar sus estudios o que requieren obtener su certificado de cuarto básico.

El programa constituye una oportunidad concreta para quienes no tuvieron acceso a la educación formal o la abandonaron por distintas razones. Su objetivo es fomentar el aprendizaje, la inclusión y la participación activa en la comunidad, promoviendo el desarrollo de habilidades básicas de lectura, escritura y cálculo.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, destacó que la reactivación de “Contigo Aprendo” responde a una política pública que busca garantizar el derecho a la educación para todos los habitantes de la región, sin importar su edad o condición. “Tras haber estado suspen-



La certificación de estudiantes del programa del 2025.

dido, hoy el programa no solo se ha reactivado, sino también fortalecido mediante su expansión a las comunas de Natales y Porvenir, junto con la consolidación de diversos puntos de alfabetización en Punta Arenas”, señaló la autoridad.

El seremi añadió que el programa no solo enseña a leer y escribir, sino que también fortalece la autoestima y las capacidades de quienes participan. “Con “Contigo Aprendo”, las y los par-

ticipantes pueden alfabetizarse, desarrollar competencias fundamentales de lectura y escritura, y avanzar en la nivelación de estudios hasta cuarto básico. De esta manera, el programa abre nuevas oportunidades para su autonomía, crecimiento personal y plena integración en la vida social y comunitaria”, afirmó.

El Plan “Contigo Aprendo” cuenta con monitores que desarrollan clases en espacios comunitarios, juntas de vecinos, sedes

sociales o recintos municipales, generando ambientes de aprendizaje colaborativo y cercanos a la realidad de cada participante. Este acompañamiento permite que las personas avancen a su propio ritmo, en jornadas adaptadas a sus necesidades y horarios, promoviendo la confianza y el sentido de pertenencia.

La convocatoria está abierta a todas las personas interesadas en iniciar o continuar su proceso educativo. Quienes deseen inscribirse pueden hacerlo completando el formulario disponible en el sitio web epja.mineduc.cl y enviándolo al correo patricio.alva-

rez@mineduc.cl. En caso de presentar dificultades para acceder a la plataforma, basta con escribir al mismo correo indicando el interés en participar y un número telefónico de contacto para recibir orientación personalizada.

También es posible realizar la inscripción de forma presencial en la Oficina de Atención Ciudadana de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, ubicada en Ignacio Carrera Pinto 1259, en Punta Arenas, donde funcionarios del Mineduc entregan información y apoyo a quienes buscan incorporarse al programa.